

entre-press : SEINENBU

















広島商工会議所 青年部会報 2001.11

jump http//yeg.ibn-nt.ne.jp/

新情報

ネット検索



CONTENTS

- 7月例会2
- 特集 九州ブロック大会 (唐津)・四国ブロック大会 (宇和島)・ 県連ゴルフ大会3
- 9月例会(広島ビジネスフェスティバル2001)4・5
- 青年部海外研修6
- サマーフェスタ8



広島商工会議所青年
 部7月例会

パネルディスカッション

日 時: 平成13年7月27日 (金)

テーマ:『本業に立脚した、

身近なニュービジネス』

コーディネーター:

(有) キートス

取締役社長・中小企業診断士

普家浩文 (会員)

ナカムラ病院院長医療法人

パネリスト:

(株)広島銀行 法人業務推進室長 PIA理事長 中村英雄氏

蔵田和樹氏

(株) ヒロニマネージャー

甲斐麻記氏

信興通信運輸(株)営業課長 隆(会員

(株) やま磯 主任 磯部玄士郎 (会員)

からかけ離れたビジネスを見つけ出すのではな の発生には様々なパターンがあると言う事。本業 現状の問題点を解決したもの等、ニュービジネス ッチしたもの、市場や顧客のニーズに応えたもの く、本業に立脚した 夢を追いかけ実現したもの、流行を機敏にキャ

ョンを行いました。 パネルディスカッシ 出席のもと8分間の んでいる会員企業の ュービジネスに取組 戦する。」、そんなニ する新しい需要に挑 ところに、「必ず存在





る事を決意。問題点としては、痴呆老人の俳諧と 精神科医と言う事で、痴呆性老人の専門施設を造 坪の土地の話、高齢化社会の到来、自分の職業が 転、当時自分で開業したいと思っていた所に一千 する事が必要となる。 た。戦後のバブル時期に突如オイルショックで一 言う事で人員が多くかかる。 施設に施錠して管理 を幼少の頃から言いつづけられた事が念頭にあっ お父様の言葉で、『人に使われるな』と言う真

があったが丁度同じくして、そのような制度が撤 すると、そこには開業できないと言う業界の約束 廃された。 昔は、開業しようとする場所付近に同業が存在

そこで、医療施設を核とした老人のコロニーを

ッチして現在、特別養護老人ホーム・老人保健施 設・デイケアを運営中です。 社会情勢・市場・本人の専門職という条件がマ

【(株) やま磯の例)

ムページに海苔の食べ方の提案を掲載計画してい まず、第一段階として、インターネットのホー 今からのニュービジネスに向けて検討中です。

報をメールマガジンにより知名度を上げていきた 提案をする事によりお客様をつかみたい。この情 海苔を売るではなくて、買っていただいた後の

【(株) ヒロニの例】

社を起業しました。派遣先のニーズに合うように、 又個人の特徴を活かした企業へ紹介をすると言う 事を行っております。 本業は港湾運送関連事業ですが、人材派遣の会

【信興通信運輸 (株)の例】

ップを目指し、事業部制を導入しました。 古い体質を脱却し、社内の技術力向上・業績ア

散・人と人の連帯感の欠落等により事業部制の解 かうと思って実行しましたが、社内の技術力の分 事業部ごとに切磋琢磨していけば良い方向に向

向をもたらした。 この時の一人一人の意識の変化、経験が良い傾



【(株) 広島銀行法人業務推進室

失敗事例のヒストリーを残す』と言う事です。 番大事なのは、失敗事例です。 今までの起業家の方に一番抜けているのは、 蔵田室長からのコメント】

- どんな理由で失敗したか?
- 他にどのような方法が考えられるか?
- みんなが失敗事例を共有する。
- **灬駄なコストを削減する事が出来る。** こう言った事で、同じ失敗を繰り返すと言った 現場の生の声を上まで伝える。

なが同じ目標に向かって努力する事が必要です。 各個人の成果を評価しても資格を与えるものでは 経営者がビジョンを明確に提示し、従業員みん

『情報はBGMである。』 るような組織を形成する事が大切である。 経営者は、自分の不足している事を補ってくれ

聞く人の価値観である。 ない。聞きたくない人には雑音である。 情報は何時も流れている。聞く人にしか聞こえ

加も織り交ぜ で、パネリス つけていきた の強みに焦点 ネスの成功の カッションし ながらディス ト以外にも聴 いということ を合わせて見 秘訣を各企業 にニュービジ 講者からの参 実践を中心

商工会議所青年部ブロック大会

第 21 回 商工会議所青年部 九州ブロック大会唐津大会参加

開催場所:唐津市民会館 開催日時:平成13年7月13・14日(金・土) マ:『わくわく・ときめき・からつ 佐賀県唐津市西城内6

33

~ 21世紀のチャレンジセイリング! 新風九州YES~』

第18回 商工会議所青年部

開催日時:平成13年8月25日(土) 開催場所:サブライムホール

愛媛県宇和島市丸之内3 6

四国プロック大会うわじま大会参加

主

テー マ:『21世紀始発はここや! 20

四国西南の地 うわじま』

青年部〇B

参加対象:県下商工会議所青年部会員、 管:三次商工会議所青年部

場 日 所:富士三次カントリークラブ 時:平成13年9月11日(火) 県連ゴルフ大会

三次ペッケンピール 懇親パーティー

催:広島県商工会議所青年部連合会 会長 仁田一郎 (広島YEG直前会長)





9月新入会員

小松 剛 フェデリットビジネス侑 学校法人武田学園 武田 哲司

(株)ソフト商会 坂本哲一郎

土細工裕治 (株)プランニングサプライ

10月新入会員

賀秀 (有広島ネットマガジン

(有)大蔵笑社 中本 真吾





広島ビジネスフェスティバル2 0 0



開催日時:平成13年9月28日(金)

所:広島県立広島産業会館 東館 第2展示場

来場者数: 4 5 9人 出展企業: 45社









1

広島ビジネスフェスティバル200





115512

し、出展企業が増える事を確信しました。とする場と言う事で、多数の企業の参加のもと開催されました。とする場と言う事で、多数の企業の参加のもと開催されました。とする場と言う事で、多数の企業の参加のもと開催されました。 広島商工会議所青年部の会員企業及びOB企業のビジネスチム島商工会議所青年部の会員企業及びOB企業のビジネスチ





1



広島商工会議所 バンコク海外視察研修会

るなど資質向上を図ることを目的とし、広島空港 の就航が現段階において有望視されているタイ国 広島空港を積極的に利用するとともに広島空港へ 3、000メートル化に伴い、青年経済人として 際航空の本社ならびにタイ航空局に表敬訪問を行 青年部会員が幅広い視野と国際的知識を習得す

「このたびのご来社、感謝いたします。いままで、

す。」それに対して、タイ国際航空本社副社長は、

っとタイ・バンコクという身近な路線として国境

く好意的です。国際線開設もさることながら、も た、タイは王室との関係、国との関係が非常に深

を越えたものとして広島にも来て頂きたいし、人

事交流(特に子供達)を考えていけると思われま

よりアジアのなかの広島として考えています。ま た45歳までの団体です。日本のなかの広島という ちは、地域の商工業者として自己修練を目的とし

何度も来て頂いたことも十分承知しています。現

平成13年8月22日(水)~ 参加者 田村会長以下総勢19名 8月2日(日)5日間

1日目 平成13年8月22日(水)

があったように思われる。

容は非常に濃いものであり、有意義かつ多少成果

思ってください。」という心強い返事をいただい はタイ航空と結婚するまで結納をかわしていると うちにきっとよい返事ができると思います。 広島 在、我社では最重要課題として取組んでおり近い

た。約1・5時間の表敬訪問であったが、その内

広島空港発・アシアナ航空

ソウル・仁川空港発、

午前中、表敬訪問グループと市内視察グループ

まず、田村会長が挨拶。「お忙しいなか時間を

ざいます。本日はタイ各地の観光局の方に同席し ける。「タイ航空局にきていただきありがとうご てもらいました。」 午前1:0引続きタイ航空局へ訪問。歓迎を受

的支援をさせていただく。 現在政府の方針は、観 る。広島~バンコク間については観光局としてよ **な効果があると思う。広島、バンコク間の航路が** 光と輸出を奨励することで、政府関係機関に対し 経済も助かっているという現状説明があり、日本 説明があり、日本からの観光客のおかげでタイの 一日も早く就航するよう協力する。 て観光局として推薦状をだすのは可能で大変大き いプロジェクトとして歓迎し、観光局として全面 人に対してのみ30日間ビザなしで入国を認めてい タイ政府観光局より、タイと日本の深い関係の

田村会長は挨拶のなかで「国と国とのつながり、

とっていただき誠にありがとうございます。 私た

ソウル・仁川空港着 乗換え

アシアナ航空にてパンコクへ

バンコク着後 ホテルヘ

2日目 平成13年8月23日(木)

(表敬訪問グループ) にて迎えてくださり各々名刺交換から始まった。 長を含め6名の各部署代表の方々が手厚く会議室 国際航空本社に訪問した。 夕はセールス担当副社 に分かれて行動する 午前9: ①青年部は田村会長を含め9名がタイ

6









た青年部の考え方と感謝の意を述べた。 交流、タイから広島へ来ていただきたい」といっ アジアのなかの広島の位置付け、人的プログラム、

では難しいと思う。また、現在の治安のよさを維 持してほしいという要望など。 ら日本へというのは為替の関係で現在の経済情勢 課題として、日本からタイへはよいが、タイか

(市内視察グループ)

正午 現地法人との昼食懇談会 水上マーケット、暁の寺、エメラルド寺院 視察

K U トレーディング 正田 眞 氏

ボ・アイス

氏

ル等を教えていただいた。 昼食をとりながら現地での仕事内容、生活レベ

通貨は、バーツ (1パーツ=約2・7円) 1ヶ月の平均給与 約20、000円

3日目 平成13年8月24日 (金)

午前10:0地元企業訪問

タナシン社長 (女性) との懇談 Internet KSC Co.,Ltd カノッワン・ウォンワ

鴨省の管轄 1994年設立(タイ最初のプロバイダーで運

2社社長、2社役員、10の公職 若くしてこのプロバイダー会社を立ち上げた、

アジアの若き実行力のある25人のうちの1人に選 2001年5月アジアウィークマガジンによる

KSC

2000年Priew賞

4日目 平成13年8月25日(土)

う。バスに乗って約2時間で到着。 早朝より世界遺産であるアユタヤ遺跡へと向か

と伝えられる。 により800人から3、000人の日本人がいた 状を発行して貿易を奨励した。アユタヤには時代 (徳川幕府) は外国貿易に従事する許可書、朱印 417年間タイの首都であった。当時、日本政府 アユタヤは西暦1350年より1767年まで

来タイ国日本人会の協力をもって遺跡の保存にあ ックの爵位を授かった。その後、タイで反乱が起 たっている。 発見し、その12、000平方米を入手、それ以 ンド会社の文献に基き、この地、旧日本人町跡を 客死した。1935年(昭和10年)オランダ東イ きたので都を離れ、反乱軍を平定したがその後、 勇隊長として実力者となりオークヤー・セナピム 1617年~1630年、山田長政は日本人義

い季節は12月~4月。 もかかわらず一度も雨が降らなかった。 これは逆 カンボジア料理 (得体の知れない魚) 等いろいろ ろみのないさらっとしたグリーン・カレー、ナン おいしい (?) 料理を食することができ、雨季に プラー・魚醤を使った野菜炒め)、ラオス料理、 事ではタイ料理 (トム・ヤン・クン、タイ米にと に非常に暑かったとしかいいようがない。 一番良 そのほか、ムエタイ (キックボクシング)、食

5日目 平成13年8月26日(日)

広島空港美 この日は午前の:4のパンコク発ソウル経由~

午前1:40 正午解散

研修であった。 かったし、当初の目的も達成できたと思える海外 なにはともあれ、無事故で帰国できたことはよ



